



Alcalde de Santiago pidió un informe a la directora sobre lo ocurrido:

Polémica presentación de transformista ante menores en feria “no sexista” del I. Nacional

Apoderados se quejaron de no haber sido informados sobre la actividad, que presenciaron alumnos de enseñanza básica. Edil Mario Desbordes cuestionó la iniciativa.

D. GOTSCHLICH

Una serie de críticas ha generado la presentación que realizó el lunes un joven transformista en el patio del Instituto Nacional, frente a escolares de 7° y 8° básico, quienes tienen entre 12 y 14 años.

La “performance” se llevó a cabo en el marco de la denominada 2ª Feria de Educación No Sexista, difundida por el Centro de Estudiantes del IN (CEIN) y la Secretaría de Género y Disidencias Sexuales del liceo. La actividad llamaba a participar de “talleres y stands sobre género, diversidad, derechos humanos y educación no sexista”.

No obstante, lo que causó profunda molestia entre los apoderados fue que menores de edad tuvieran que presenciar un espectáculo sexualizado, en el cual un exalumno del liceo viste una minifalda y dos estrellas que cubren parte de su pecho mientras baila y realiza distintas poses.

En uno de los registros que fueron grabados por los propios escolares, incluso se escucha a uno decir: “No puedo creer que seamos tan fracasados para estar acá”.

Tras conocer sobre lo ocurrido, el alcalde de Santiago, Mario Desbordes

(RN), declaró que “estamos pidiendo un informe a la directora (Carolina Vega) para ver qué pasó y luego evaluar”.

Lo anterior, sobre todo porque la presentación no fue anunciada cuando se promocionó el evento, y tampoco figuraba en el “Newsletter” que comparte cada mes el liceo a la comunidad.

“Los papás tienen toda la razón de estar molestos”

Desbordes indicó que “es súper importante la educación no sexista, pero creo que hay otras formas de hacerlo. No estoy de acuerdo con la actividad que se

hizo ayer (lunes), con una persona bailando con muy poca ropa, con niños, y creo que los papás que me han escrito tienen toda la razón de estar molestos”.

“Hay muchas otras formas de promover la educación no sexista, un mundo no lo comparto, no estoy para nada de acuerdo”, enfatizó el jefe comunal.

Constanza Ibarra, jefa (s) de la División de Protección de Derechos Educativos de la Superintendencia de Educación, planteó que si un establecimiento organiza actividades recreativas o extracurriculares, “siempre con-



EVENTO.— Entre las 12:10 y las 15:40 horas del lunes se desarrolló la segunda versión de la Feria de Educación No Sexista en el IN, donde se presentó el joven transformista.

sidere la participación de los consejos escolares, para resguardar que cumplan con niveles de pertinencia y sean acordes al nivel de desarrollo de los (...) estudiantes”.

Los consejos abordan temas como el reglamento interno y el proyecto educativo, “pero también deben conocer el calendario anual de actividades extracurriculares que se realizan en un establecimiento”, precisó Ibarra.

Pamela Pizarro, directora ejecutiva

de Fundación Una Mirada, planteó que “lo del IN no fue inclusión, fue un acto de abuso ideológico frente a menores”, mientras que la diputada Karen Medina (Ind.-DC) afirmó que “es totalmente inaceptable que se haya permitido que se realizara este tipo de performance en un colegio”.

“El Mercurio” también consultó a la Defensoría de la Niñez, que no se pronunció sobre la presentación del transformista.

MALESTAR
 Hay quienes indican el hecho como una muestra del deterioro del liceo, en el cual estudiaron 17 Presidentes de la República.